



令和5年3月1日発行
流山市立江戸川台小学校
児童数 637名

1年間の成長を次年度につなげる

今だ肌寒いと感じる日もありますが、太陽の日差しが当たるとほかほかと感じられる日が増えてきて、着実に春が近づいていると感じる頃となりました。子供たちの登校時に着て来る服も徐々に枚数が少なくなってきました。

先日、授業参観を行いました。今年度最後の授業参観でしたが、子供たちはこの一年間の成長した姿をしっかりと保護者の方に見せていました。また、昨日は6年生を送る会を行いました。1年生から5年生の子供たちはこれまで学校を支えてくれた6年生に対する感謝の気持ちを、そして6年生は在校生に励ましの気持ちを、それぞれ呼びかけや合唱、寸劇などの創意工夫を凝らした発表を行う中で、しっかり伝えていました。堂々と呼びかけしたり合唱したりする一人一人の子供たちの姿から1年間の大きな成長を感じることができました。



3月は、今年度最後の月となります。学校では、学習の総まとめをする時期であるとともに、自分自身のこの一年間の足跡をたどりながら自分自身の成長を実感し、次のステップへの意欲付けとしていく大切な時期です。小学生の段階になると、近くの友達と比べて自分はどうか、ついつい本能的に比較し競ってしまう傾向があるように思います。しかし、あくまで比べるのは過去の自分自身であってほしいと考えています。私は江戸小のどの子もこの一年間に大きく成長してくれたと実感しています。ぜひ、子供達一人一人がそのことをしっかり感じ、自己肯定感を高め、次の学年に力強くチャレンジしていったほしいと願っています。

長い間学校で継続していた新型コロナウイルス感染症対策ですが、政府の方針が13日より大きく変化していくことが各種マスコミにより報道されています。これにより、本校の感染対策も再度見直していくことになると思います。これまでできなかった様々な教育活動も可能になっていくことと思います。それは、子供たちにとって更なる成長の一助となることでしょう。次年度では、学校はコロナ禍で築き上げてきた良い部分を生かしつつ、新たな次のステージに向かっていくこととなります。

保護者の方・地域の方におかれましては、学校教育への多大な御理解・御協力を賜り、本当にありがとうございました。子供たちがここまで大きく成長できたのは、学校・家庭・地域の3者が同じベクトルで協力し合うことができたからこそだと思っています。これからの日本の社会を築いていくのは紛れもなく今の子供たちです。

子供たちが望ましい成長ができるよう、来年度も学校教育に御理解・御協力を賜りますよう、切にお願いいたします。

流山市立江戸川台小学校 校長 上原 和浩

～子どもたちの教育活動を支えてくださりありがとうございました～

先月、1年生の「むかし遊びの会」が行われました。地域の方々がむかし遊びの先生として、けん玉やお手玉、コマ回しなどの遊び方を教えてくださり、子供たちはあっという間に遊び方のコツをつかみ、充実した時間を過ごすことができました。ありがとうございました。一年を通し、各学年の様々な教育活動に関わってくださった地域ボランティアの皆様、暑い日も寒い日も変わらぬ笑顔で登下校を見守ってくださった皆様、素敵なお話を届けてくださったしおりの会の皆様、お話玉手箱の皆様、PTAの方々をはじめとする保護者様。一年間、たくさんの御協力を賜り、本当にありがとうございました。



3月

※3月の下校時刻の詳細につきましては、下校時刻表・学年だよりにてご確認ください。

1	水	委員会活動 PTA 運営委員会 しおりの会なかよし	14	火	卒業式予行
2	木	A日課5時間 1年幼保小交流会	15	水	しおりの会スペシャル1年 おはなし玉手箱 TV スペシャル
3	金	A日課5時間	16	木	給食最終日 通常日課4時間 卒業式前日準備 ※5年生は下校時刻が他学年と異なります
6	月	A日課5時間	17	金	卒業証書授与式 ※1～5年生の登校はありません
7	火	A日課5時間 ICT 支援員来校 PM	20	月	A日課4時間 ICT 支援員来校 AM
8	水	A日課5時間	22	水	A日課3時間 
9	木	スクールカウンセラー来校 (最終) ことばの教室面談	23	木	A日課3時間
10	金	しおりの会スペシャル2年 教育相談日 スキットメールの日	24	金	修了式 A日課3時間 
13	月	ICT 支援員来校 AM			※春休み中の登校はありません。

【4月の主な予定】 6日(木):始業式・着任式 11日(火):入学式準備 12日(水):入学式(2～6年生の登校はありません) 13日(木):2～6年給食開始 委員会活動 14日(金)通常日課開始 20日(木):1年給食開始 27日(木):授業参観・懇談会 28日(金):授業参観・懇談会
※現在の予定となっております。ご承知おきください。

「6年生を送る会」 ～ありがとう6年生～

2月28日に行われた「6年生を送る会」では、2年ぶりに各学年の子供たちが6年生へ、直接感謝の気持ちを伝える形態での実施となりました。どの学年も、工夫を凝らした発表となっていて、下級生からの感謝の気持ちを受け止める6年生の表情には笑顔あり・涙あり…。6年生が江戸川台小学校に残してくれた思いや伝統が、在校生の心にもしっかりと伝わる、心温まる素敵な会となりました。



令和4年度 第3回 学校運営協議会が開催されます

3月2日に北部中学校にて、今年度最後の学校運営協議会が開催されます。北部中学校・新川小学校・江戸川台小学校より今年度の教育活動の報告を行い、協議委員の方々による協議、御意見・御感想をいただく場となります。いただきました御意見をもとに、次年度の教育活動がさらに充実するよう、生かしていきたいと思っております。